

# **Protokoll**

## **der Turnierleitersitzung 2011 der Main-Taunus-Schachvereinigung**

stattgefunden am Samstag, dem 20. August 2011, im Stadtzentrum Raunheim

unter der Leitung von Bernd Kronenburg

### **1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit**

Der Vorsitzende heißt die anwesenden Vereinsvertreter herzlich willkommen. Die Versammlung wurde per E-Mail bzw., soweit gewünscht, auf dem Postweg einberufen. Gegen diese Form der Einladung erhob sich kein Widerspruch. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

Kronenburg erläutert den Anwesenden die Situation in der Landesklasse Süd 2011/12, in der ausnahmsweise 11 statt 10 Mannschaften spielen. Desweiteren erläutert er damit verbundene Probleme beim Aufstellen der Spieler und den Widerspruch zur hessischen Turnierordnung.

Als Konsequenz können nicht alle Terminwünsche in der MTS-Liga und tieferen Klassen beachtet werden.

### **2. Mitteilung des Turnierleiters**

Es gab in der abgeschlossenen Saison wenig Eingriffe.

### **3. Aussprache über die Saison 2011/12**

Es gibt seitens des Hessischen Schachbunds eine Regeländerung derart, dass Mannschaften, die dreimal nicht zum Spiel angetreten sind, automatisch absteigen. Weiters werden laut § 80 sämtliche Geldbußen verdoppelt

### **4. Meisterehrung**

Anschliessend ehrt Kronenburg die Gewinner der jeweiligen Klassen

### **5.**

Der Vorschlag von Bad Soden, ab Kreisklasse B + C nur mit 5 Spielern zu bestreiten wird mit 2 Gegenstimmen angenommen.

In „Kreis A“ bekommt Bad Soden 6 einen Freiplatz

Die Spielklassen B + C werden mit Mehrheitsbeschluss beibehalten.

Für den Beibehalt der Klassen B1 und B2 votiert eine Minderheit.

Aus Bad Soden 6 wird Bad Soden 9, und Bad Soden 9 wird aus Kreis C gestrichen.

In Bezirk C werden die Startnummern 4 und 7 getauscht.

In Kreis C bekommt Hofheim 7 die Startnummer 3, statt 9.

(Anm.: Inhalt nicht mehr rekonstruierbar: „Kreis B: Hofheim 7 (3) Bad Soden 9 (10)“)

### **6. Neue Regelungen**

Der Begriff „Turnierareal“ wird definiert.

Klingeln eines Mobiltelefons führt zum Partieverlust, aber nicht zwingend zum Gewinn der Gegenpartei. Der Restpunkt wird nach der Lage am Brett verteilt, z.B. 0 : 0,5

### **7. Termine**

Am 24.9. findet in Raunheim ein „Train the trainer“ für das Jugendschach statt.

Am 28.8. veranstaltet Steinbach das Jugendopen

---

Die Sitzung wird um 15.30 Uhr von Kronenburg geschlossen.